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Il giorno 31 maggio 2021, alle ore 15:00 si riunisce il Consiglio d’Istituto da remoto su piattaforma G.Suite 
for education – Meet per discutere e deliberare il seguente O.d.G. 

 
1. Approvazione e ratifica conto consuntivo 2020 da parte dei revisori. 

2. Variazioni e modifiche P.A. 2021. 

3. Richiesta concessione di utilizzo impianti sportivi e spazi scolastici. 

Presiede la riunione il presidente OMISSIS; verbalizza il segretario OMISSIS.  
È presente la dirigente scolastica OMISSIS. 
 
 
Per la componente Docenti risulta assente giustificata OMISSIS, sono presenti i consiglieri:  
 

OMISSIS 

OMISSIS  

OMISSIS  

OMISSIS 

OMISSIS 

OMISSIS 

 
Per la componente Genitori risultano presenti: 

 

OMISSIS                                    

OMISSIS 

OMISSIS 

OMISSIS 

OMISSIS 

 
Per la componente ATA risulta presente: 

 

OMISSIS 

OMISSIS 

 
Il presidente, costatato che è stato raggiunto il numero legale, apre la seduta. 
 
 
 



Punto 1. Approvazione e ratifica conto consuntivo 2020 da parte dei revisori. 

Relativamente a questo punto si allega documento  

 

        Il Consiglio approva e delibera. 
                                                                                                                                           Delibera n.33 

 

 

 

Punto 2. Variazioni e modifiche P.A. 2021. 

Relativamente a questo punto si allega documento 

 

        Il Consiglio approva e delibera. 
                                                                                                                                           Delibera n.34 

 

 

Punto 3. Richiesta concessione di utilizzo impianti sportivi e spazi scolastici. 

 
La DS presenta al Consiglio la richiesta della concessione di utilizzo degli impianti sportivi e spazi scolastici 
esterni di entrambi i plessi, ISES e Kennedy, da parte dell’Associazione Europa 300 e chiede al Consiglio di 
esprimersi su questo punto per decidere se respingere la richiesta e preservare i suddetti spazi solo per gli 
alunni del nostro Istituto, sia per le lezioni ordinarie da settembre, sia per i progetti PON approvati, e 
probabilmente anche per il progetto “Scuola Viva” IV annualità, oppure se concedere all’Associazione 
l’utilizzo degli impianti sportivi. Inoltre la DS fa presente che la concessione di questi spazi comporterebbe 
per l’Istituzione un ulteriore aggravio di responsabilità in ordine alla manutenzione ed alla gestione delle 
procedure di sanificazione ed igienizzazione, dal momento che non è escluso che da Settembre persistano 
ancora rischi di contagio da Covid-19. Il Consiglio dopo aver ascoltato con attenzione, all’unanimità decide 
di prorogare un’eventuale concessione per questioni di igiene e per salvaguardare la scuola da eventuali 
contagi data la delicata situazione legata al Covid-19. 
 
Il Consiglio approva e delibera. 
                                                                                                                                           Delibera n.35 
 
 
 
 
Non essendovi null’altro da discutere e deliberare, la riunione si conclude alle ore 15:30 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
Il Segretario                                                                    Il Presidente 
OMISSIS                                                                              OMISSIS 

 
 


